



翔 美羽

学校だより No.5
水戸市立赤塚中学校
平成25年 5月14日

市陸上総体男子総合優勝、女子第2位

5月10日（金）に、水戸市総合体育大会の開会式及び陸上競技大会がケーズデンキスタジアムで行われました。

本校は総合成績で、男子優勝、女子第2位と素晴らしい成績を収めることができました。これから他の競技も順次行われますが、3年生にとっては最後の大会となりますので、今までの練習の成果を十分に発揮してほしいと思います。



PTAあいさつ運動

5月13日（月）からPTAあいさつ運動が始まりました。当日朝は、あいにくの小雨模様でしたが、朝早くから保護者の方々にご来校いただき、正門の所で登校する生徒に声掛けを行いました。

これから基本的に毎週月曜日にあいさつ運動を実施していくきますので、当番の日をご確認の上、ご協力をよろしくお願ひいたします。（文書は配布済みです。）

なお、5～6月の活動日は以下の通りです。

3年生：5月13日、20日、27日、6月3日、10日、17日、24日

1年生：6月25日、26日、27日



携帯メール連絡網

本校で昨年度2学期から運用している「携帯電話メール連絡網」のサーバーにシステム障害が発生し、年度始めの新規登録や変更ができない状態が続いていましたが、障害が解消し、正常に運用できるようになりました。

つきましては、5月13日付けの文書をご確認の上、新規登録や新しい学年、組等の登録変更をお願いいたします。

なお、5月17日（金）にテストメールを配信し、今年度の運用を開始します。

窓ガラス損壊について

5月2日（金）から6日（月）にかけて発見された窓ガラス損壊について、生徒や保護者、地域の方々にご心配をおかけして申し訳ありません。今回の件について、水戸市教育委員会に報告し、水戸署に被害届を提出しました。

現在、再発防止に向け、多面的に対応に努めております。改めてガラス損壊の概略と対応についてお知らせいたします。

1 ガラス損壊の概略

5月2日（金）～6日（月）にかけて、3号館1階木工室と2階調理室の窓ガラス計6枚（130,200円相当）が何者かに損壊されました。日付ごとの損壊状況は以下の通りです。

- ・5月2日(金)木工室1枚、調理室2枚、5日(日)調理室2枚、6日(月)調理室1枚

損壊した窓ガラスは、いずれもワイヤー入りで、小さな穴が空き、そこから放射線状に亀裂が入りました。警察が現場検証を行い、詳細を調べています。

また、学校に設置してある3台の防犯カメラの映像記録も調べています。

2 学校の対応

(1) 臨時全校集会の実施

5月7日（火）に臨時全校朝会を実施し、教頭より全校生徒にガラス損壊の概略を伝えるとともに、以下のことを話しました。

- ① 決して許される行為ではないこと
- ② 今まで通り落ち着いて生活してほしいこと
- ③ 情報があれば教えてほしいこと

(2) P T A 実行委員会での説明

5月7日（火）午後7時より行われた第1回PTA実行委員会で、校長からガラス損壊の概略と対応策について説明しました。

(3) 巡視体制の強化

- ① 職員による早朝及び夜間の巡回を実施しています。
- ② 警備会社による巡回を強化しています。
- ③ 警察による学校周辺のパトカー巡回をお願いしています。

(4) 再発防止のための対策

- ① 木工室、調理室北側に以下のものを設置しました。
 - ・防犯カメラ及び「防犯カメラ作動中」の表示
 - ・センサーライト
 - ・センサー・カメラ（静止画）
- ② 職員室、1～3号館1階廊下の照明を夜間点灯しています。
- ③ さらなる教育相談活動の充実
- ④ 日々の授業と部活動の充実



グリーンカーテン

※ なお、保護者のご厚意で現場付近にグリーンカーテンの支柱とネットが設置されました。感謝申し上げます。

事件から一週間経ちましたが、今のところ新たな被害はありません。当分の間、以上の対応を継続していきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。